



Málaga defiende hoy su candidatura a la Capitalidad Europea de la Juventud para el año 2027 en la sede del Comité de las Regiones de Bruselas

- La delegación malagueña, encabezada por el alcalde, presenta un proyecto creado por los jóvenes en torno a tres pilares: *Moving, Living y Giving*
- La ciudad elegida se dará a conocer el 21 de noviembre en una ceremonia en Gante (Bélgica), actual Capital de la Juventud

Málaga, 12 de noviembre de 2024.- Málaga defiende hoy su candidatura a la capitalidad Europea de la Juventud para el año 2027 ante el jurado del European Youth Forum (EYF), en la sede del Comité de las Regiones de Bruselas. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado de la concejala delegada de Juventud, Mercedes Martín, y de la representante de la candidatura, Marina García de Herrera, integran la delegación malagueña que presenta un proyecto creado por los jóvenes en torno a tres pilares: *Moving, Living y Giving*. La ciudad elegida se dará a conocer el próximo 21 de noviembre en una ceremonia en la localidad belga de Gante, actual Capital Europea de la Juventud.

1/2

Málaga aspira a convertirse en la primera ciudad de España en ostentar el título de Capital Europea de la Juventud. En esta fase final compite con otra localidad española, Fuenlabrada, y las ciudades de Chisináu (Moldavia), Parma (Italia) y Skopje (Macedonia del Norte).

El EYF concede el título de Capital Europea de la Juventud a aquellos municipios que desarrollan una estrategia integral de apoyo a la juventud y a la participación de los jóvenes en la toma de decisiones de gobierno. El título se otorga para un año específico durante el cual se desarrollan y adaptan eventos y actividades de todo tipo destinados a la juventud. En el caso de Málaga, opta como candidata para el año 2027 tomando el relevo de Tromso (Noruega), en 2026; Leópolis (Ucrania), en 2025; y Gante, actual Capital Europea de la Juventud.

Candidatura de Málaga a la Capitalidad Europea de la Juventud 2027

Málaga presenta un proyecto cuyo objetivo principal es la formación de la juventud como garantía de la Europa de los valores. La candidatura se apoya en tres pilares que

coinciden con las letras consonantes de Málaga: *Moving*, *Living* y *Giving*.

- *Moving*: relacionado con las acciones a favor del desarrollo personal y profesional de los jóvenes, especialmente en sectores emergentes como la tecnología, la movilidad sostenible y las relaciones con Europa, enmarcadas en la apuesta de la ciudad por la educación como herramienta para la transformación social y el progreso de la juventud.
- *Living*: vinculado con la implicación de la ciudadanía en el diseño de un entorno sostenible y ecológico, un plan de viviendas para jóvenes realista, y el apoyo a la creación artística joven.
- *Giving*: apartado en donde se incluyen las acciones de solidaridad para que ningún joven se quede atrás, se apoye a las familias jóvenes, se tenga una atención especial a las personas vulnerables o con discapacidad, y se refuerce el voluntariado.

Por otro lado, se han tenido en cuenta los avances realizados por el Ayuntamiento dando protagonismo a la participación activa de los jóvenes, de modo individual o a través de asociaciones, con programas como el Banco de Iniciativas Juveniles o los Presupuestos Participativos. Igualmente, el Área de Juventud impulsó una serie de 'Ágoras Jóvenes' con el objetivo de identificar las propuestas e inquietudes que se puedan aportar desde las distintas comunidades juveniles de la ciudad. Fruto de estas Ágoras surgieron iniciativas que se han puesto en marcha durante este año, como la constitución del Consejo Municipal de la Juventud, que nace como un órgano de participación específica de la juventud malagueña, o la celebración de la I Feria de la Juventud Cofrade, entre otros.

2/2

De forma paralela, y para reforzar la candidatura y la comunicación con la población juvenil, el Área de Juventud amplió sus redes de comunicación a través de la creación de un canal de *WhatsApp* para informar sobre sus programas, actividades y procesos de inscripción.